



Inician entrega de leña a familias vulnerables de la comuna de Aysén

Puerto Aysén.- En Mañihuales, la Municipalidad de Aysén comenzó la entrega de leña a familias vulnerables, adultos mayores y personas con problemas de movilidad. Esto gracias al convenio entre el ente edilicio, el Gobierno Regional que financia este beneficio y Conaf, estos últimos a cargo de extraer y

reunir el combustible natural, ampliamente utilizado en la comuna, permitiendo así entregar también fuentes de trabajo.

El alcalde, Julio Uribe, puso en valor la labor junto a otros organismos y la voluntad de respaldar permanentemente este tipo de iniciativas por parte de Gobernadora Regional,

Andrea Macías y todo su Consejo.

“Se comenzó la entrega de leña a los vecinos, de manera prioritaria a nuestros adultos mayores, a la gente con discapacidad, son dos metros de leña que les toca a cada uno, que vienen muy bien en estos días tan helados. Agradecer a la Gobernadora Regional Andrea Macías y a todo su equipo, porque esto se da a través de los convenios que firmamos entre Conaf, el Municipio y el Gobierno Regional. Destacar, además, la labor de Conaf acá en Mañihuales, de igual forma en Aysén a través de su jefa provincial Gabriela Gómez, con quien tenemos un trabajo mancomunado en diferentes áreas”.

Rodelindo, adulto mayor favorecido, dijo que esta es una gran ayuda, considerando el precio actual del metro de leña, afirmando que es, “excelente, ahora que viene tan helado y escaso de leña que había estado, me compré una leña pero estaba verde, le echaba las brasas y se me apagaba, así es que, esto vino muy a tiempo, muy buena ayuda, porque, así como está el precio no alcanza con las pensiones. Hace días compre a 50 mil el metro, 100 mil en leña de lenga y eso es la pasada no más. Por ello, agradecido por lo que hacen, una buena ayuda para los adultos mayores, hartos que necesitamos”.

